
令和４年１０月４日

保護者 様

松戸市立牧野原中学校校長 鈴木 俊世

１回校内制服検討委員会について（報告）

日頃から本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、厚く御礼申し上げ

ます。

さて、９月２０日付けの文書にてお知らせした、標準服導入等の検討に係

る今後の予定に基づき、第１回校内制服検討委員会（保護者代表５名の参加

を含む）を９月２９日に実施しました。そこで決定した内容を下記のとおり

お知らせします。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

記

１ 新たな標準服導入の可否

導入する

２ 導入時期

令和６年４月より

３ その他

・導入後は、旧制服と併用も可する。

・第１回制服検討委員会で保護者から出た意見を参考に、今後学校で

着用規定等を検討し、第２回制服検討委員会で審議する。

・第２回制服検討委員会は、令和５年１月１１日（水）に実施する。

・何か質問等ありましたら本校教頭までお願いします。
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